



# 学びの庭

学校教育目標

ふるさとを愛し 主体的に学び続ける児童の育成

気づき

考え

行動



[No. 7] 令和7年10月10日

## 令和7年度 後期児童会執行部役員 決定

9月19日(金),後期児童会役員選挙が行われ,6年生から9名の児童が立候補し,5名の役員が決定しました。立候補した9名全員が,よりよい児童会にしていくための自分の考えを演説で堂々と伝えることができました。6年生一人一人が,それぞれの場所で今後も活躍することを期待しています。また,前期児童会執行部の皆さん,目標の達成に向けて公約の実現に取り組みました。半年間,頑張りましたね。



### ★後期児童会執行部役員

役職	名前	めざす学校
会長	清永 憲臣	だれもがみんなと明るく過ごせる学校
副会長	有間 隆一郎	みんなが明るく楽しく通える学校
副会長	万束 奈々	楽しい学校
書記	高田 遼太	みんなが不安なく笑顔で通える学校
書記	佐藤 駿	みんなが明るく楽しく通える学校

## 5年生 敬老会に参加

9月14日(日),酒屋コミュニティセンターで「酒屋地区敬老会」が行われ,今年度も5年生が会を盛り上げるために参加しました。「サザエさん」の曲に合わせて踊ったり、「ふるさと」の歌をリコーダーで演奏したり,お年寄りの方と一緒に歌ったりしました。後日,地域のお年寄りの方から,お礼の言葉や手紙をいただきました。





## 5年生 体験活動（防災活動・木育教育・ピザ作り体験）

9月24日（水）・29日（月），5年生が体験活動を行いました。主な目的は、「防災活動の体験や三次市の自然に触れる体験、地域の方との交流を通して地域を大切にする気持ちを育てる」ことです。

1日目は、防災士の 箕田 様，四方 様，酒屋コミュニティセンターの 沖田 様 にお越しいただき「防災」について学びました。小学校周辺のため池や山の様子を見学したり、防災グッズ製作などの体験をしました。災害に遭遇した時、安全に避難し自ら命を守る行動をすることが大切であることを学びました。

2日目は、まずウッドピア三次へ行き、森林と私たちの生活とのつながりについて学びました。次に酒屋コミュニティセンターへ行き、ピザ作り体験をしました。グループごとに決めた食材をトッピングし、焼きあがったピザの味は最高とのことでした。また、酒屋コミュニティセンターの 今井 様 からも防災のお話を聞いていただき、備蓄倉庫を見せていただきました。

地域の皆様、ピザ作りに協力していただいた保護者の皆様、貴重な体験をさせていただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。





## 6年生童太鼓 秋の交通安全運動開始式への参加



9月18日（木）, 6年生が「秋の交通安全運動開始式」で童太鼓演奏を披露しました。天候が心配されましたが、演奏時には雨が止み、三次市役所に迫力のある童太鼓の音を響かせました。ご協力いただいたPTA太鼓委員の皆様、6年生保護者の皆様大変お世話になりました。



## 3年生 ピオーネ学習

今年度も地域の方のお世話になりながら、体験的な学習を進めています。3年生はピオーネ生産団地 酒井 様 にご指導いただき、ぶどうの収穫体験をさせていただきました。



## 4年生 米作り体験（稻刈り・脱穀）

4年生は、総合的な学習の時間にJAひろしまの方からご指導をいただき、小学校でバケツ稻の栽培を行いました。何とか夏の猛暑を乗り切り、稻刈り・はで干し（一輪車の台を使って）・脱穀（牛乳の空きパックやガラスびん、すり鉢を使って）の作業をしました。収量はわずかでしたが、貴重なお米を収穫することができました。また、箕田 様 から児童へ「古代米」を一袋プレゼントしていただきました。古代米は、後日もち米や白米に混ぜてご飯をたいたり、各児童におすそ分けをする予定です。箕田さん ご提供ありがとうございました。



## 子どもたちのがんばり紹介

### 日清カップ 広島県小学生陸上競技交流大会

5月に行われた「県北陸上競技大会三次市予選会」で優秀な成績で予選通過をした5・6年生5名が、9月7日（日）庄原市上野総合陸上競技場で行われた県大会に参加しました。参加者の多くが陸上クラブの選手でしたが、5名それぞれ精いっぱい力走しました。



### 第18回三次市内小学生陸上競技記録会

9月13日（土）には、三次市運動公園陸上競技場で市内小学生陸上記録会が行われました。本校からは、3～6年生22名が100m走・800m走・走り幅跳び・ジャベリックスロー・4×100mリレーに出場して記録に挑戦しました。

